



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan dan Pelestarian Lingkungan Lewat Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

May 1, 2024 - 10:35



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan dan Pelestarian Lingkungan Lewat Door to Door System*

Parungkuda, Sukabumi – Bripka Untung S., anggota Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, melaksanakan kegiatan sosialisasi dan edukasi masyarakat melalui metode Door to Door System (DDS) atau anjingsana pada Rabu (1 Mei 2024). Kegiatan yang dilaksanakan di Kp. Sirna Galih, Rt. 33/008, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap berbagai isu penting.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Untung S. memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang. "Kita harus berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar yang dapat menjadi modus perdagangan manusia," tegas Bripka Untung.

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, khususnya ke dalam aliran sungai. Ini merupakan upaya penting untuk mencegah pencemaran dan banjir yang dapat merugikan banyak pihak.

Mengingat curah hujan yang mulai meningkat, Bripka Untung juga menghimbau masyarakat agar tetap waspada terhadap bencana alam seperti longsor dan angin puting beliung. "Kita perlu siaga dan melakukan pencegahan sejak dini," imbuhnya.

Himbauan terakhir yang disampaikan adalah mengenai larangan penggunaan knalpot brong pada kendaraan, baik mobil maupun sepeda motor, yang sering menjadi penyebab gangguan ketertiban umum dan pencemaran suara.

Kegiatan ini berjalan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat. Kopol AAH Hermawan, S.E., MH., Kapolsek Parungkuda, mengapresiasi kegiatan ini dan berharap dapat terus meningkatkan kualitas hidup serta kesadaran hukum dan lingkungan di kalangan masyarakat Desa Sundawenang.